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Frage 3 a) AST  Fragestellung: Käme eine Nutzung des AST Angebotes grundsätzlich für Sie in Frage? nein, weil:  Lfd. Nr.    Stellungnahmen  1 keine Verbindung tagsüber Kirdorf - Stadtzentrum 2 kein Bedarf 3 ich ein Auto habe 4 nach einem langen Arbeitstag die Wartezeiten unzumutbar sind, desweiteren kam es hier schon zu gewalttätigen Auseinandersetzungen, in die man mit reingezogen wird. 5 Manchmal bis selten, da aber Takt schlecht ist 6 Horrem-Bedburg/Bedburg-Horrem 7 aber sollten Horrem-Bedburg/Bedburg-Horrem 8 der Kontakt teilweise sehr unfreundlich ist + man sich bei einigen Taxifahrern nicht erwünscht fühlt  9 zu abhängig v. den Zeiten 10 zu unflexibel 11 zu umständlich 



 

12 ich nicht so viel bezahlen möchte 13 die Taktung schlecht gewesen ist 14 ein AST Taxi ortsgebunden ist 15 Ich bin Rollstuhlfahrer 16 wenn ich öffentliche Verkehrsmittel benutze, dann meist zusammen mit meinen Kindern, die Kindersitze benötigen 17 es kompliziert erscheint 18 kein Bedarf 19 zu teuer wenn man es öfter braucht 20 zu teuer 21 ich es zu selten benötigen würde. 22 es extra Kosten sind 23 nicht erforderlich 24 ich einen nahen Anfahrtsweg zum Bahnhof habe 25 unzuverlässig 26 gesonderter Tarif, zu wenig spontan 



 

27 selbst noch mobil! 28 Kurzstrecken mit den PKW bedient werden 29 PKW 30 man nicht sicher ist, ob genug Mit-Fahrer da sind. 31 die Kosten zu hoch sind? 32 das bringt nichts weil man eine halbe Stunde oder eine Stunde vorher anrufen muss und morgens fährt kein AST 33 ich PKW, Bus und Bahn nutzen kann 34 ich die Bahn zu unterschiedlichen Zeiten nutze, die z.T. von Hauptberufspendlerzeiten abweichen. 35 sie zu teuer sind. 36 die Preise für Taxis sehr teuer sind und theoretisch genug Verkehrsmittel vorhanden sein müssten. 37 viel zu umständlich und kompliziert. Das ist definitiv keine Losung des ÖPNV! 38 weil zu kompliziert 39 Seit der Zusammenlegung vor ein paar Jahren nichts mehr funktioniert. 40 Als Pendler uninteressant..Jedoch auch viel zu wenig publiziert 41 ist mir viel zu umständlich und der Anruf per Handy zu teuer 



 

42 man erst anrufen muss. Unflexibel! 43 Hier aus reichent Bahn und bus fahren 44 Aufwändig ohne Ende, völlig unflexibel da man ein gutes Stück vorher anrufen muss. 45 die Kosten für den Bahnverkehr von meinem Arbeitgeber erstattet werden. 46 Bedarf besteht einfach nicht. 47 Ich selber genug Kosten für die Bahn habe 48 mir der Komfortzuschlag zu teuer ist. 49 kein Bedarf 50 zu teuer 51 1. Phantasieaufschläge auf den VRS-Tarif 2. Unkenntnis und Ignoranz der Taxifahrer hinsichtlich des VRS-Tarifes 3. Besondere Unzuverlässig-keit des Verkehrsmittels (Vorrang privater Fahrten, Nichteinhaltung zugesicherter Fahrten, kein vernünftiger Transport von Kinderwagen und Rollis und Gepäck. 52 dieses a) zu umständlich ist und b) mit erheblichen zusätzlichen Kosten verbunden ist! Diese Kosten fallen merkwürdigerweise sogar für Vielfah-rer bei der Nutzung z.B. eines VRS JobTickets an. 53 Nein, Ihre Umfrage nach einem Zubringer zum Bahnhof ist für mich nicht relevant, da ich den Bahnhof zu Fuß erreichen kann. 54 Ich mir lieber selbst ein Taxi nehme an dem Ort wo ich mich gerade befinde. 55 vielleicht 



 

56 ohne Inhaberin eines Abos ist eine Fahrt mit dem AST teuerer, als mit Bus und Bahn zu fahren. Außerdem muss ich meist in ein anderes Tarif-gebiet, wo ich von AST schon gehört habe, dass dies nicht möglich ist oder es teurer ist. 57 Es am Morgen oder nach Feierabend viel zu Zeitaufwendig ist und ich ein geregeltes Bahnsystem bevorzuge. 58 mir nicht wirklich klar ist, wie das funktioniert bzw. dieses wahrscheinlich nicht in meinem vorhandenen Jobticket enthalten ist. 59 zu wenig Flexibilität 60 nicht wirklich flexibel 61 kein Bedarf 62 ich zu unterschiedlichsten Zeiten fahren muss und dann ggf. auch kurzfristig. 63 zu weite Entfernung 64 Die eh nicht kommen 65 Taxi fahren ist einfach zu teuer 66 Von Horrem kein AST nach Kirdorf fährt!! Sonst ja, vor allem am Wochenende 67 Allerdings nicht, wenn man keine Chance auf die Nutzung eines Anrufsammeltaxis hat, weil es nicht kommt, da zu wenig Personen gleichzeitig fahren sollen. 68 umständlich 69 Ich wohne ein paar Minuten zu Fuß vom Bahnhof 70 Zu unflexibel 



 

71 Zu teuer. 72 Dass eine attraktive und große Stadt wie Bedburg kein AST-Angebot nach Horrem zum Bahnhof hat, ist mir unbegreiflich! Man hat keine Mög-lichkeit am Wochenende nachts von Köln nach Hause zu kommen! 73 Nein, weil ich den Bürgerbus für flexibler halte. 74 ich dann doch lieber auf mein eigenes Fahrzeug zurückgreife 75 noch nie gemacht. gibt zu wenig Informationen drüber 76 zu teuer! 77 Ich kann den Bahnhof zu Fuß erreichen 78 ... ich womöglich noch länger unterwegs wäre und ein öffentlicher Bus mit Kameras mir in der heutigen Zeit sicherer erscheinen. 79 Zu aufwendig 80 oft allein unterwegs 81 Vorteile nicht bekannt 82 Eigene Vorbereitung notwendig. ÖPNV sollte jederzeit automatisch laufen und nicht auf Anforderung. 83 Ich weiss ehrlich gesagt gar nicht wie das funktioniert. 84 Nein und habe es noch nie gebraucht und wird weiter so sein 85 und nein, weil manchmal nicht genug Vorlaufszeit vorhanden ist 



 

 ja, weil (nicht Bestandteil der Abfrage) 

  

86 Habe ein Auto 87 ...ich so etwas einfach nicht brauche. 88 Gibt es einen AST- App für das Handy ? 89 zu großer Zeitaufwand 90 Zu umständlich. Traurig, dass Bedburg auf solch eine Notlösung zurückgreift, die eigentlich für strukturschwache, ländliche Regionen gedacht ist. Sowas erzeugt sicherlich zudem eine schlechte Außendarstellung. 91 zusätzliche Kosten enstehen. Meine Monatskarte verusacht bereits Kosten und die AST Kosten wären additiv. 92 Vorherige Anmeldung ist schlecht zu durchführbar 
1 (ja), wenn es in meinem VRS-Schülerticket mit eingebunden wäre oder es max. 2€ kosten würde (statt 2,90€) 2 (ja), weil spät abends Kaster schlecht angebunden 3 Ja, wenn dies zeitnah zur Stelle ist und keine allzu lange lange Wartezeit zu erwarten ist. 4 Ja, wenn der Fahrplan besser erklärt würde. 5 (ja), aber leider fahren sie nur am Wochenende 




